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Une question ? Parlons-en. 

Projet d’aménagement du site de Gerland (Work in Park) 

Monsieur le directeur, chers collègues, 

Nous sommes consultés le mardi 17 décembre 2024 au sujet du projet d’aménagement 

pour accompagner la croissance des effectifs de l’établissement de Lyon. 

Notre site a connu depuis quelques années, et continuera à connaître dans le futur une 

croissance soutenue . Il a besoin de s’agrandir au vue des recrutements projetés et des 

développements qui nous sont régulièrement présentés au sein de cette instance.  

Concernant l’aménagement des surfaces existantes : le projet d’aménagement nous 

semble bien conçu. Les points critiques restent la présence et la disponibilité de salles 

de réunion ou bulles de différentes tailles. Au-delà des aménagement, gageons que le 

flex continuera à s’ancrer dans les habitudes, car c’est aujourd’hui une difficulté réelle, 

tout comme le confort sonore dans les zones de travail . 

Concernant la prise à bail du bâtiment A du projet Swely : nous nous sommes prononcés 

favorablement lors de la  précédente consultation sur ce point. L’ajout de nouveaux 

postes de travail semble essentiel pour accompagner la croissance des effectifs.  Le 

contexte immobilier lyonnais étant difficile, il était souhaitable de saisir l’occasion quand 

celle-ci s’est présentée. Nous doutons cependant que cela soit suffisant sur le long terme : 

rien que pour IB-C, le site verra ses effectifs grandir de 200 personnes supplémentaires d’ici 

2030, augmentation qu’il serait  d’ores et déjà prudent de prendre en compte dans les 

projections. 

La direction de l’établissement de Lyon consent  de gros efforts pour pallier ce manque de 

place qui malgré tout aurait pu être mieux anticipé. Pour aller dans le sens de l’amélioration 

des conditions de travail de nos collègues, nous nous prononcerons favorablement pour 

cette consultation. 

Merci pour votre attention. 
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